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本日の例会プログラム
○ 塚田年度委員長挨拶Ⅱ
　  クラブ管理委員会・職業奉仕・社会奉仕・青少
年奉仕・国際奉仕・ロータリー財団・米山記念奨
学会・SAA・米山カウンセラー

○ 夕涼み会
　 古河公方公園「ジェラテリア」

次回の例会プログラム 7月 22日㈮

第2664回例会 2022年7月15日㈮
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ゲスト紹介
古河中央ロータリークラブ　会長　菊池　忠行　様
古河中央ロータリークラブ　幹事　高津戸保博　様
米山奨学生　レ　ホン　ハン　さん

ゲスト挨拶
　　

古河中央ロータリークラブ　会長　菊池　忠行　様
　古河中央ロータリークラブを代表し
て、ご挨拶させていただきます。
　本日は年度初めの例会ということ
で、プログラムが詰まっている中、貴重
なお時間を作っていただき、誠にあり
がとうございます。また日頃より、当ク

ラブに対しまして、ご指導ご支援を賜り、改めて御礼申し上げ
ます。
　申し遅れましたが、私古河中央ロータリークラブの第26代
目、そして最年少で会長を仰せつかりました菊池忠行と申し
ます。どうぞよろしくお願い致します。
　本日は信頼ある、そして尊敬する古河クラブの皆様のとこ
ろへ、いの一番でご挨拶に伺いました。また当クラブの諸先
輩方から、くれぐれも失礼の無いようにという言葉を承って
まいりました。ですので、慎重にご挨拶させていただきます。
　古河クラブ様におかれましては、塚田さんが会長というこ
とで、塚田会長とは、当クラブの白戸がガバナーの時に、私も
塚田さんも幹事ということで、大変お世話になりました。
　また植竹様には、ガバナー補佐として、ロータリーのことに
ついて何かとご指導いただき、学習させていただきました。
　そして、栗原さん・間下さんを始めとする同志の皆様には、
公私ともに面倒を見ていただき、この場をお借りして御礼申
し上げます。ありがとうございます。
　私はまだ年齢も若く、ロータリーのこともまだ浅く、時期
尚早だと思っていますが、自分らしく、自分にできることを見
つけながら、クラブに似合った、時代に合ったロータリーを構
築していければと思っております。
　当クラブは、今月６名の新入会員が入りまして、純増６名と
いうことで、46名で活動を開始いたします。若造で、拙い会長・
幹事となりますが、古河中央ロータリークラブ会員一同引き
続きご指導、またお付き合いの程、よろしくお願いしたいと思
います。
　最後になりますが、古河ロータリークラブ様の益々のご発
展と、会員の皆様の益々のご活躍・ご繁栄を祈念いたしまし
て、簡単ではございますが、ご挨拶とさせていただきます。あ

りがとうございました。

米山奨学生　レ　ホン　ハン　さん
　皆さんこんにちは。私は６月11・12日
に米山奨学生研修旅行に行ってきまし
た。普段はできない貴重な体験ができ
ました。
　米山梅吉記念館を訪問して、米山梅
吉様の生涯、ロータリークラブの歴史

などを勉強しました。
　そして、他の奨学生の方とも会って、良い思い出がたくさん
できました。ルームメイトと初めて話しましたが、すぐに仲良
くなり、モンゴルやパレスチナの文化を紹介してくれました。
奨学生の仲間の絆がより深めることができました。
　わたしはこれから、人と人・ベトナムと日本の架け橋になれ
るように、一生懸命頑張りたいと思います。

委員会報告
出席委員会　小山　仁美　委員長

プログラム委員会　
田村　武敏　委員長

第2663回  塚田年度委員長挨拶Ⅰ

 『奉仕の理想』

坪野　潔
SAA委員長

ソングリーダー
若松　理 君

司会・進行 ソング 演奏題目

会員数 52名
出席者数 36名
欠席者数 16名

内欠席免除者数 1名

出席率 70.00％

８月例会プログラム
回・日付 例 会 内 容 場所・時間

第１例会
第2666回
８月５日㈮

○月始めのお祝い（８月）
○卓話「会員増強月間」
　卓話者：会員増強委員会
　　　　　委員長　相良　登　君

古河商工
会議所
12：30～
13：30

８月12日㈮ 休　　会

第２例会
第2667回
８月19日㈮

○移動例会「参禅例会」
　担当：プログラム委員会

曹洞宗
大聖院
12：00～
12：45

第３例会
第2668回
８月26日㈮

○卓話「イニシエーションスピーチ」
　卓話者：野村　一成　君
　　　　　塩谷　和宏　君

古河商工
会議所
12：30～
13：30
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幹 事 報 告
阿久津　理　幹事
１. 本日、第1回理事会が開催され、以
下の事項が可決されました。

　 ①８月プログラムの件
　 ② スポーツフェスタ古河2022協賛

の件
　 ③ 「ロータリーのしおり」改訂版作成

の件
　 ④「（仮称）古河ロータリークラブ豆辞典」作成の件
　 ⑤ 「伝統と格式の古河ロータリークラブ記録ビデオ」製作

の件
２.７月１日に参加しました第１回会長・幹事会にて、ガバナー
補佐活動費を納入するよう連絡がありましたので本日振
り込みます。（７月１日現在会員数52名×1,000円）

３.大野ガバナー事務所から、前期地区分担金振込の通知が
届きましたので本日振り込みます。（７月１日現在会員数52
名×11,220円）

４.７月12日㈫古河東クラブ　表敬訪問（塚田会長、阿久津幹
事）

５.７月13日㈬古河中央クラブ　表敬訪問（塚田会長、阿久津
幹事）

６.現況報告書に掲載している会員名簿および折りたたみ会
員名簿ですが、内容の変更、修正等ありましたら阿久津ま
でお知らせください。

　 FAX: 0280-31-6104　
　 Mail: syaro-ak@mh.point.ne.jp
７.「月信」は大野ガバナーの方針で、各クラブ宛に２部のみの
郵送となりました。SDGsの取組の一環として印刷物を削
減し、ホームページに掲載するとのことです。

会長の時間
塚田　晴夫　会長
　先週、大野ガバナーから新年度のご
挨拶が届いていました。しかし、私のパ
ソコンが古くて開けることが出来ませ
んでしたので、今日発表させて頂きま
す。
　新年度のご挨拶　拝啓　盛夏の候、

皆様におかれましては益 ご々清祥のこととお慶び申し上げま
す。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。　
　さて、いよいよ７月１日より2022－2023年度がスタートいた
しました。新年度を迎え、何かとお忙しいことと存じますが、
引き続きご支援・ご指導を賜りますようお願いし申し上げま
す。
　末筆ながら、皆様の益々のご発展とご健勝を心よりお祝い
申し上げます。　　　　　　　　　　　　　　　　　敬具

　以上が挨拶文です。
　　
　今週と来週は各委員長による事業計画を発表する例会で
す。事業を行うにあたり、過程を大切に、失敗を恐れず挑戦し
て頂き、それぞれの事業が良い結果になる様に頑張って下さ
い。一年間よろしくお願いします。

卓　話 「塚田年度委員長挨拶」
会員増強委員会　相良　登　委員長

　塚田年度会員増強委員会委員長を
仰せつかりました相良 登です。副委員
長に井上 勉さん、委員に大和田五郎さ
ん、遠藤源一郎さん、間下 保さんの５
名で務めさせていただきます。宜しくお
願いいたします。

ゲスト　古河中央ロータリークラブ　会長　菊池　忠行　様
幹事　高津戸保博　様

いつもたいへんお世話になっております。
本日は、会長・幹事就任に伴い、いの一番にご挨拶に参り
ました。拙い会長・幹事となりますが、古河中央ロータ
リー会員一同共々１年間よろしくお願い申し上げます。

塚田　晴夫 各委員長さん１年間よろしくお願いします。

岩﨑　　清 各委員長の皆さん卓話楽しみにしています。

関口　哲勇 各委員長さん卓話楽しみにしています。

蓮見　公男 塚田年度の門出を祝して

川島　　栄 坪野会長御苦労様でした。
塚田会長頑張ってください。

野村　利夫 塚田年度役員の皆様、御苦労様です。中央ク
ラブ会長・幹事さんご活躍を期待します。お
世話になります。

飯田　敏行 各委員長さん卓話楽しみにしています。

間下　　保 委員長あいさつさせていただきます。

野村　久男 各委員長さん卓話楽しみにしています。

坪野　　潔 各委員長さん卓話楽しみにしています。
ようこそ米山奨学生レ　ホン　ハンさん

谷村　則幸 １年間よろしくお願いいたします。

森田　一雄 各委員長さん卓話楽しみにしています。

阿久津　理 各委員長さん１年間よろしくお願いします。

町田　晴彦 新しい委員長の皆さん、１年間よろしくお願
いいたします。

岩﨑　聖一 各委員長さん卓話楽しみにしています。

若松　　理 各委員長さん卓話楽しみにしています。

秋葉　和敬 卓話楽しみにしています。

小野寺信次 各委員長の皆様、１年間よろしくお願いしま
す。

浜野　雅之 各委員長さん卓話楽しみにしています。

熊木　善一 各委員長の皆様、１年間よろしくお願いいた
します。

相良　　登 各委員長様、１年間よろしくお願いします。

前田美代子 各委員長さん卓話楽しみにしています。

立岡　喜一 各委員長さん卓話楽しみにしています。

鈴木　一彦 各委員長さん卓話楽しみにしています。

早川　　宏 幹事さんご苦労様です。

鈴木　敏雄 卓話よろしくお願いします。

井上　　勉 委員長の皆様、１年間よろしくお願いいたし
ます。

野村　一成 役員の皆様、１年間よろしくお願いいたしま
す。

塩谷　和宏 卓話楽しみにしています。

宮内　則雄 各委員長さん、１年間よろしくお願いいたし
ます。

投入件数 合計金額

本日 ３０件 ７５,０００円
累積 ７３件 ２３８,０００円

ニコニコBOX（敬称略）

会計・ニコニコBOX委員会
宮内　則雄　委員長
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を耳にしますが、今年度も感染症拡大防止に十分配慮しな
がら活動を行ってまいりますので、皆様のご協力の程、宜しく
お願いいたします。1年間どうぞよろしくお願いいたします。

プログラム委員会　田村　武敏　委員長
　委員長を仰せつかりました田村武敏
です。副委員長に相良登さん、委員に針
谷力さん、立岡喜一さんというメンバー
で、一年間よろしくお願いします。
　活動方針といたしまして、近年のコロ
ナパンデミックにより思う様な例会活

動が出来ない現状ですが、いよいよ出口が見えてきたといえ
ます。本年度は塚田会長のもと、「古河ロータリークラブ」の
活動を内外にしっかりとアピールする事を踏まえ、会長、幹
事、各委員長との連携をしっかりと行い、中身の濃いプログラ
ムを作成していきたいと思います。
　またRI強調月間を中心に魅力あるプログラムを企画し、
オブザーバーにしっかりとアピール出来る内容を構築し、会
員増強に繋げていきたいと考えます。

会報・雑誌担当委員会　鈴木　敏雄　委員長
　会報・雑誌担当委員会の委員長を仰
せつかった鈴木です。副委員長に斉藤
百合子さん、委員に井上勉さんという少
数での委員会となっております。
　活動方針といたしまして、毎回の例会
はもちろんですが、その他の活動内容

等についても、どのメンバーの方々にも周知していただける
ような情報を提供していきたいと思います。
　ですので、委員会報告等の原稿につきましては、デジタル
データ・もしくはペーパーでの速やかな提出をよろしくお願い
します。
　また、ホームページ委員会と連携して、古河ロータリークラ
ブの各メンバーのみならず、メンバー以外の方々にも、当クラ
ブの活動内容を発信できるよう心掛けて、一年間活動してま
いりたいと思います。

ホームページ委員会　浜野　雅之　委員長
　ホームページ委員会の委員長を仰せ
つかりました浜野雅之です。一年間よろ
しくお願いします。
　当委員会では、副委員長に福富浩志
さん、委員に木村直行さん、黒川輝男さ
んを迎えて、古河ロータリークラブの

ホームページを活用して、古河ロータリークラブの認知度の
向上を図るべく活動してまいります。
　また、会報・雑誌委員会と連携し、ホームページの更新を進
めてまいります。

　委員会としまして、塚田年度目標の会員３名以上の増強、
特に女性会員の増強を目指して活動し、2820地区大野ガバ
ナー年度の数値目標である2000名回復の一助にもなればと
思います。会員増強は、皆様一人一人の情報提供が第一歩で
す。ロータリーはこんな良い事を楽しくやっています。良い人
ばかり沢山います。という事をアピールしていただき少しでも
関心、興味を持っていただける方の情報、将来に繋がる情報
をお願いします。
　また、現会員維持も重要です。会員相互のコミュニケー
ションの充実と、親睦活動家族委員会、プログラム委員会、
ロータリー情報委員会の皆様とも連携させていただきまし
て楽しいクラブ活動を目指します。クラブの仲間を増やし確
固とした基盤造りと活性化に繋げたいと思いますので、どう
ぞ皆様、良い事を楽しく一緒に出来る仲間を増やしましょう。
ご協力を宜しくお願い致します。

 ロータリー情報委員会　間下　保　委員長
　ロータリークラブの基本理念のもと
に、古河ロータリークラブの伝統を尊重
し楽しく活動ができるような有意義な
情報を提供していきたいと思います。
　

出席委員会　小山　仁美　委員長
　塚田年度の出席委員会委員長を仰せ
つかりました小山仁美です。宜しくお願
い致します。副委員長に野村一成さん、
委員に野村利夫さん、青木滋延さんの4
人で務めさせて頂きます。
　出席委員会では、

・月初めに会員の在籍祝いを行います。
・全例会の出欠確認と、出席率の発表と記録を行います。
例会への出席は、ロータリー活動の原点だと思うので、会員
の皆様が例会や各種ロータリーの行事に出席することを奨
励し、出席率の向上を目指して努力して参ります。１年間宜し
くお願い致します。

親睦活動・家族委員会　前田　美代子　委員長
　親睦活動・家族委員会　ソング担当　
委員長を仰せつかりました前田美代子
です。
　副委員長に鈴木敏雄さん、委員に伏
木利光さん、谷村則幸さん、若松理さ
ん、浜野雅之さん、田村武敏さん、熊木

善一さん、相良登さん、斉藤百合子さん、福富浩志さん、野村
一成さんの心強いメンバー、総勢12名で一年間活動を行って
まいります。
　今年度の「活動方針」は、塚田年度のテーマである
『chance to try　～挑戦するチャンス～』をモットーに、コ
ロナ禍であっても、会員同士はもちろんの事、日頃から会員
を支えていただいているご家族の皆様とも楽しく思い出に
残るような親睦を企画・開催を行ってまいります。
「活動計画」の重点項目は７つです。
１. 月初めの例会で結婚記念日、お誕生日のお祝いセレモ
ニー実施

２.例会およびセレモニーのソングリーダー担当
３.会員親睦ゴルフコンペ（年4回）開催
４.夕涼み会開催
５.クリスマス会開催
６.新年会開催
７.ご苦労様パーティー開催
　そしてその他、親睦活動、会員や家族交流に係る事項につ
いて実施してまいります。
　ここ最近、コロナウイルスの感染再拡大に関するニュース

「Ｉserve と We serve」
　我々RCはI serve（アイ サーブ）「私は奉仕する」、
一方LCはWe serve（ウイ サーブ）「我々は奉仕する」
をそれぞれ理念としている団体です。
　RCは基本的には個人が奉仕活動の単位で、「自己
責任において自分の職業を通して社会に貢献しよう」
職業奉仕です。
　LCはクラブ全体でまとまって一つの事業を行いま
す。基本的に個人では奉仕しません。
ということです。参考までに。

◎ご意見、ご指摘は間下までお願いします。
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